

Exportación de café colombiana desciende

Bogotá, abril 5. (AP). Las exportaciones colombianas de café continúan en descenso, mientras la Federación Nacional de Cafeteros y el Banco Cafetero anunciaron la suspensión de créditos para nuevos cultivos para una futura superproducción.

Durante el semestre comprendido entre el primero de octubre de 1977 y el 31 de marzo de 1978, las exportaciones de café colombiano apenas llegaron a 2.9 millones de sacos contra 3.07 millones de sacos vendidos en el semestre anterior.

Europa ha pasado a ser el primer comprador de café colombiano con el 54 por ciento,

mientras que los exportadores han denunciado maniobras de los tostadores norteamericanos para deprimir los precios y mezclar el café con productos que rebajan sensiblemente su calidad.

Debido a la baja de las exportaciones, Colombia ha acumulado alrededor de seis millones de sacos de 60 kilogramos, mientras este año se espera una cosecha de café sin precedente de alrededor de 9.5 millones de sacos.

Bogotá, abril 5. (Latina). Colombia no proyecta por el momento ninguna modificación a sus precios mínimos de exportación de café.

Pasa a la página 15

Mercado de Valores en su 2ª ganancia

Nueva York, (AP). El mercado de valores registró hoy su segunda ganancia.

Pasa a la página 51

Exhortan a SELA a superar sus discrepancias internas

Caraballeda, Venezuela, abril 5. (AP). El Sistema Económico Latinoamericano (SELA), fue exhortado hoy por el presidente Carlos Andrés Pérez a superar sus discrepancias internas y trabajar con mayor dinamismo para evitar su transformación en otro organismo "de frustraciones". "Estas palabras no traducen pesimismo, sino angustia e impaciencia", expresó el presidente Pérez en el discurso de clausura del cuarto período de sesiones en nivel ministerial del SELA.

También sugirió que de los comités donde no se ha podido adelantar por las diferencias entre un grupo y otro de naciones deberían retirarse aquellas que están en desacuerdo para permitir que las otras prosigan con su trabajo.

Pérez recordó que se habían fijado metas, hace dos años, para ser alcanzadas en un breve periodo, pero esto no se ha logrado.

Agregó que no se puede sentir frustración porque dos años es corto tiempo, para países que no han tenido "entrenamiento" para la cooperación.

Pero pidió que sean superadas las barreras artificiales y se encuentre una identificación en torno a un pequeño número de proyectos para sacarlos adelante y así demostrar que el SELA "es un organismo de gran flexibilidad para hacer negocios de beneficio general".

Pérez rechaza acusaciones de conspiración contra Somoza

Caraballeda, Venezuela, abril 5. (AP). (Por Alberto Rojas Morales). El presidente Carlos Andrés Pérez rechazó hoy las acusaciones nicaragüenses de que conspira para destabilizar el gobierno del general Anastasio Somoza y reiteró que Venezuela seguirá "insistiendo" en que una comisión de la OEA investigue las supuestas violaciones de los derechos humanos en Nicaragua.

El presidente Pérez habló hoy brevemente con los periodistas al concluir la ceremonia de clausura del cuarto período de sesiones del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) y dijo que no se ha excedido en sus gestiones para la defensa de los derechos humanos en Nicaragua.

Preguntado si había actuado como un conspirador contra el gobierno de Nicaragua, respondió que no y agregó que fue un conspirador "en otro tiempo, cuando en mi patria había una dictadura".

Pérez aludió a la época de principios de la década de 1960 cuando esta nación era regida por el gobierno dictatorial del general Marcos Pérez Jiménez.

Informaciones cablegráficas atribuyeron al presidente Somoza haber dicho ayer en conferencia de prensa que su gobierno es

Pasa a la página 51



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DREYFUSS CON SU OSCAR. Nueva York, abril 5. (AP). Richard Dreyfuss sostiene su Oscar, en el teatro, antes de salir a escena en "Julio César".

Pocos cambios en gobierno francés formado por Barre

Paris, abril 5. (Latin-Reuters). El primer ministro francés Raymond Barre integró hoy su nuevo gobierno, en el que los puestos clave mantienen sus anteriores titulares, pero que incorpora en otros a nuevas figuras. La cartera de Relaciones Exteriores sigue en manos de Louis de Guiringaud. También los ministerios del Interior, Defensa y Justicia conservan sus actuales jefes: Christian Bonnet, Yvon Bourges y Alain Peyrefitte, respectivamente.

El Ministerio de Finanzas, que hasta ahora era ocupado por Barre simultáneamente con su función de primer ministro, será desdoblado en dos nuevas carteras: la de Economía y la de Asuntos Presupuestarios.

El nuevo elenco ministerial se reunirá por primera vez mañana por la mañana, bajo la presidencia del jefe de Estado Valéry Giscard D'Estaing.

Este tercer gabinete encabezado por Barre...

Pasa a la página 51

Tropas "Unifil" de N. U. tienen dificultades en sur libanés

Beirut, abril 6. (DPA). Mientras que las tropas de la ONU en el sur del Líbano continúan tropezando con dificultades para cumplir su misión, hoy fueron enviados al puerto de Tiro los primeros gendarmes de las fuerzas de seguridad libanesas. Los gendarmes se harán cargo del control del puente Kajaya, sobre el Río Litani, hasta el que habían llegado las tropas israelíes en su intervención del mes pasado para "limpiar" de bases palestinas la zona sur del Líbano.

En Beirut trascendió hoy que Israel sólo retirará a sus soldados del sur del Líbano si la fuerza "UNIFIL" asume el control de todo el territorio controlado actualmente por las tropas interventoras israelíes y garantiza que no permitirá el regreso de los guerrilleros palestinos al sur del Líbano.

Pasa a la página 48

Dólar muéstrase más fuerte frente a divisas europeas

Londres, abril 5 (AP). El dólar se mostró levemente más fuerte en la apertura de hoy ante la Libra Esterlina y las divisas europeas, en tanto el precio del oro se mostró bajista. Las cotizaciones de apertura de hoy y de cierre de ayer fueron las siguientes: Francfort: 2.0156 marcos alemanes, contra 2.0195 anoche. Zurich: 1.8790 francos suizos, contra 1.8725. Paris: 4.570 francos franceses, contra 4.570. Amsterdam: 2.1605 florines holandeses, contra 2.1585. Milán: 851.05 liras italianas, contra 851.0.

En Londres, la libra se cotizó a 1.8660 dólares, contra 1.8725 al cierre de ayer.

El oro se cotizó en Londres a 173.65 dólares la onza, con baja de 1.85 dólares respecto del cierre de ayer, que fue de 179.75 dólares la onza.

En Zurich, el oro se cotizó a 1.8725 dólares la onza.

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONSTRUYEN MOTORES. Londres, abril 5. (AP). Los obreros de la fábrica Rolls Royce, construyen motores que serán usados por las aerolíneas Panamerican.



PREPARA COMIDA. Líbano, abril 5. (AP). Una mujer libanesa prepara comida para los niños a su regreso a una población devastada por la invasión israelí.

al cerrar la edición